

SATIS+ Montpellier, un programme en phase avec les enjeux de la filière de l'industrie media et entertainment occitane

Paris, le 2 juin 2025 – Après l'annonce de son lancement, le SATIS+ entre dans le vif du sujet en dévoilant le programme de sa première édition, qui se tiendra le mercredi 9 juillet 2025 à la Halle de l'Innovation de Montpellier.

Pensé comme un événement à taille humaine, le SATIS+ propose une journée rythmée par des conférences thématiques, des temps de rencontre et un espace d'exposition réunissant une quinzaine d'exposants issus des filières de la production, de la diffusion, de l'industrie media et entertainment occitanes.

[Découvrir le SATIS+](#)

Un cycle de conférences au cœur des enjeux audiovisuels

Le programme de la journée mettra en lumière les grandes mutations que traverse le secteur, en lien avec les spécificités et les forces du territoire :

- **10h30 | Keynote – Mutations audiovisuelles... Faire face, faire sens**
Production IP, IA générative, cloud : quelles conséquences pour les métiers et les compétences ?
- **12h00 | Cocktail déjeunatoire – Networking**
Rencontres entre acteurs locaux et nationaux, institutions et entreprises : un temps dédié à la mise en relation et à l'échange.
- **14h30 | Retour d'expériences – De Montpellier vers l'international**
L'écosystème montpelliérain rayonne bien au-delà de la région. Ce temps fort donnera la parole à des entreprises et projets locaux à vocation internationale.
- **16h30 | Table ronde – Décloisonner pour transmettre et innover**
Transmettre, mutualiser, financer : comment construire un avenir audiovisuel durable et collaboratif.

[Découvrir les conférences du SATIS+ en détail](#)

Un événement ancré dans un territoire dynamique

Montpellier a été choisie pour inaugurer ce format régional en raison de la **richesse de son écosystème audiovisuel** : studios d'animation et de VFX, sociétés de production, filière du jeu vidéo, chaînes locales, établissements de formation et structures d'accompagnement y coexistent dans un élan d'innovation.

Organisé avec le soutien de **Montpellier Méditerranée Métropole** et de **Montpellier Entreprendre***, le SATIS+ vise à **favoriser les synergies entre les acteurs locaux et nationaux**, tout en faisant émerger de nouvelles collaborations.

Une initiative ancrée dans l'ADN de Génération Numérique

En créant SATIS+ pour compléter son offre éditoriale et événementielle, Génération Numérique renforce sa mission d'accompagnement de l'écosystème audiovisuel français. Depuis 2014, l'agence qui édite les magazines Mediakwest, Sonovision et Moovee, pilote le salon SATIS, point de convergence incontournable des professionnels de l'image, du son et des technologies audiovisuelles.

Avec SATIS+, Génération Numérique écrit une nouvelle page en déclinant un format du SATIS plus agile, plus proche, toujours engagée au service de l'innovation et de la filière !

Les accréditations visiteurs sont ouvertes et l'entrée est gratuite !

Pour toute demande d'interview avec l'organisateur, nous contacter ...

DATES ET LIEU DU SATIS+ Montpellier

09 juillet 2025 – Halles de l'Innovation, Montpellier

10 place Françoise Héritier, 34000 Montpellier

****A propos d'Entreprendre à Montpellier, vitrine du Pôle Attractivité, Développement Economique, Emploi de Montpellier Méditerranée Métropole :***

Entreprendre à Montpellier s'adresse à une multitude d'acteurs économiques : qu'ils soient entrepreneurs, artisans, commerçants, responsables RSE, acteurs du tourisme, professionnels du vin et de l'œnotourisme, organisateurs d'événements, porteurs de projet de création d'entreprise comme aux porteurs d'un projet innovant, déjà implantés ou pas dans la métropole de Montpellier. Entreprendre à Montpellier présente les atouts du territoire Montpelliérain et l'offre de services économiques portée par Montpellier Méditerranée Métropole. Cette offre de services complète est destinée à permettre aux acteurs économiques de la région d'accélérer et réussir leurs projets économiques.

*****A propos de Génération Numérique***

Fondée en 2014, Génération Numérique est une agence 360 qui décline une offre d'information à destination des professionnels des industries du cinéma, de la télévision et des nouveaux médias. La société édite les magazines Mediakwest, Sonovision et Moovee. Pour compléter cet écosystème d'information, Génération Numérique organise depuis 2017 le SATIS qu'elle a fusionné avec le Forum Screen4ALL, Forum des technologies innovantes pour le film, la télévision et les nouveaux médias. Génération Numérique est née de la passion de ses fondateurs pour la création, l'innovation et de l'envie de partager avec le plus grand nombre les avancées d'un écosystème audiovisuel en évolution permanente.

Suivez le SATIS et le SATIS+ sur les réseaux sociaux ...

Facebook : [Satisexpo](#)

Instagram : [Satisexpo](#)

LinkedIn : [Satis Expo](#)

#SATISEXPO #SATISPLUS

Contact presse

Lucile Vacant – lucile@genum.fr - +331 76 64 16 11



SATIS+

MERCREDI 9 JUILLET 2025

HALLE DE L'INNOVATION - MONTPELLIER

Avec le soutien de  Montpellier Méditerranée Métropole

The banner features a gradient background from blue to red. At the bottom, there is a row of icons: a video camera, a play button, a microphone, a Wi-Fi signal, two people shaking hands, and a lightbulb.